

VISITA INSTITUCIONAL

El Colegio de Ingenieros ofrece su asesoramiento para temas urbanísticos

DB / BURGOS

Con motivo de la colocación de una placa homenaje del colegio de Ingenieros en honor a su patrón, Santo Domingo de la Calzada, el alcalde recibió ayer a una delegación del Colegio Oficial de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Durante el encuentro, el colectivo prestó su colaboración al Ayuntamiento para tratar algunos de los temas urbanísticos de mayor relevancia en la ciudad. En este sentido, ofrecieron su trabajo al Consistorio, tanto en el asesoramiento como en la ejecución de las obras más destacadas de Burgos. De esta forma, el Colegio de Ingenieros reiteró su disposición a participar en la modificación del ferrocarril, en el espacio dedicado al futuro bulvar o a ofrecer consejos sobre

la modificación y revisión del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU).

Hasta siete miembros del Colegio, encabezados por su decano regional, Francisco Ledesma, mostraron su gratitud al alcalde, Juan Carlos Aparicio, por la colocación de una placa conmemorativa de su patrón, situada en el puente Malatos, a los pies de la escultura urbana de bronce del santo riojano.

El Colegio Oficial de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Castilla y León cuenta en la actualidad con más de 1.000 miembros, distribuidos principalmente en León, Valladolid y Burgos, donde los colegiados son 200. Recientemente, la demarcación del Colegio de Ingenieros de Burgos patrocinó unas jornadas sobre movilidad urbana.



Los ingenieros trasladaron su colaboración al Ayuntamiento. // J. MATÍAS